

DATOS PRINCIPALES DE LA AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL. MAYO 2025

- Mayo ha sido un mes de récord para la afiliación a la Seguridad Social: más empleo y de más calidad
- La afiliación a la Seguridad Social crece en mayo en términos desestacionalizados: sigue por **encima de los 21,5 millones de afiliados y se acerca a los 21,6** (21.570.929). Son más de 20.000 más que en abril (+20.790).
- En los últimos siete años, desde mayo de 2018, se han sumado 2,8 millones de afiliados, 1,5 millones son mujeres. En mayo de 2018, había 19 millones de afiliados, frente a los cerca de 22 millones que hay ahora.
- La serie original (media) marca registros históricos y **se acerca a los 21,8 millones** de afiliados (21.784.375) **tras aumentar 195.736 personas en el último mes.**
- Además, la serie diaria se ha situado por encima de los 21,8 millones de afiliados entre el 19 y el 29 de mayo de manera ininterrumpida
- España muestra **un dinamismo del empleo superior al de otras grandes economías europeas:** con un aumento del 9,3% respecto al nivel previo a la reforma laboral, en vigor desde 2022, por encima de Italia (+6,4%), Francia (+1,8%) o Alemania (+1,6%)
- Este mes se alcanza el **máximo histórico de mujeres afiliadas** a la Seguridad Social que superan, por primera vez, las 10,3 millones de ocupadas (10.328.015) un 47,4% del total.
- Mayo supera el nivel más alto de autónomos registrado nunca, por encima de los alcanzados en 2008, con 3.414.593 trabajadores por cuenta propia. **Desde mayo de 2018 se han sumado a este régimen 153.195 trabajadores, casi el 61% en dos sectores de alto valor añadido** (Información y Comunicaciones y Científico-Técnicas)
- Estos **sectores de alto valor añadido** han crecido a un ritmo muy elevado desde finales de 2021 para el conjunto de trabajadores. El 17% de los empleos creados desde la reforma laboral lo son en estos dos sectores altamente productivos
- La **temporalidad está en mínimos.** El peso de los trabajadores temporales se mantiene por debajo del 12% (11,9%), cuando en el promedio 2017-2021 ascendía al 29,5%. Esta mejoría es aún mayor entre los trabajadores más jóvenes, que hace siete años tenían una tasa de temporalidad superior al 54% y ahora lo está por debajo del 19%.
- El **número de trabajadores con contrato indefinido** ha aumentado en más de 4 millones desde que se aprobó la reforma laboral y, en la actualidad, **roza los 15,2**

millones (15.199.364). El incremento de contratos indefinidos desde el inicio de la reforma laboral se sitúa en el 38,9%